

Bruno Rodriguez s'entretient à l'ONU avec des homologues de plusieurs pays



La Havane, 22 sept. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, s'est entretenu au siège de l'ONU avec son homologue de la Russie, Sergueï Lavrov.

Dans le cadre de cette rencontre, les ministères des Affaires étrangères des deux pays ont signé un plan de consultations politiques.

Bruno Rodriguez s'est également entretenu avec ses homologues de la Roumanie, Lazar Comanescu, de l'Irlande, Charles Flanagan, du Pérou, Ricardo Luna, de la Lituanie, Linas Antanas Linkevicius, de la République dominicaine, Miguel Vargas et de l'Arménie, Edward Nalbandian.

Le ministre cubain des Affaires étrangères s'est également entretenu ce mercredi avec le président de l'Assemblée générale de l'ONU, Peter Thompson et il a assisté aux réceptions offertes par le président des États-Unis, Barack Obama et par la délégation de l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106499-bruno-rodriguez-sentretient-a-lonu-avec-des-homologues-de-plusieurs-pays>



Radio Habana Cuba